

 Fecha:
 08-01-2025
 Pág. : 5
 Tiraje:
 4.000

 Medio:
 Diario la Región
 Cm2:
 270,7
 Lectoría:
 12.000

 Supl. :
 Diario la Región
 VPE:
 \$ 381.702
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: La meta de viviendas es de 12.490 para cumplir el plan del Ejecutivo

Las cifras son alentadoras, presentando 70% de avance en la actualidad, que equivale a 8.770 viviendas ya terminadas y entregadas, de un total de 12.490 por alcanzar.

Un fuerte impulso a la empleabilidad y mejoramiento de la calidad de vida del MINVU, considerando que a las 8.770 viviendas entregadas se suman otras 5.390 en ejecución y 4.802 en carpeta para iniciar obras.

Los recursos están sobre la mesa en beneficio de la comunidad, \$315 mil millones para este 2025 en la cartera, que representa 30% más que el año anterior, de los cuales \$265 mil millones son para el Plan de Emergencia Habitacional (PEH) en la zona.

Soluciones reales e in-

La meta de viviendas es de 12.490 para cumplir el plan del Ejecutivo

tegrales, según palabras de José Manuel Peralta, seremi de MINVU Coquimbo, quien detalla que «estamos cubriendo todas las comunas, como las 424 soluciones habitacionales que vamos a empezar a construir en Los Vilos, después de más de 10 años», destacando a la vez los esfuerzos, despliegue e intensidad por «cumplir el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo ante la compleja situación de déficit habitacional que existía en el país».

Los avances son notorios y la comunidad lo agradece, iniciándose 36 conjuntos habitacionales desde el 2022 a la fecha, siendo estos 14 DS49, que corresponden netamente al trabajo realizado con los Comités de Viviendas, 19 proyectos de integración social y 3 proyectos rurales (DS10), reafirmando el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric con la dignidad de la gente.

SATISFACCIÓN

En la comunidad local existe satisfacción por el alcance y cobertura territorial, avance que ya se percibe en las 15 comunas de la Región de Coquimbo. Una de ellas es Monte Patria, donde su alcalde Cristian Herrera destacó que «desde la época posterior al terremoto del 1997 que no se construían más de 300 viviendas en un



solo período aquí, y tenemos en construcción ahora cerca de 300 viviendas, y lo que es mejor, debieran comenzar a construirse cerca de otras 300 viviendas sociales más para nuestra comuna».

El desafío trazado es generar soluciones integrales, siendo primordial en ello los Planes Urbanos Habitacionales, una nueva forma de construir ciudad, que va más allá de la entrega de una nueva vivienda, mejorando la calidad de vida a través de un acceso más inmediato a diversos servicios, parques, equipamientos y puntos de transporte público.